Mein Abenteuer

Hallo, ich heiße Andrea.

Am Samstag, den 25. März sind Clara, Julia und ich Einrad gefahren. Wie gewöhnlich von neun Uhr bis zwölf Uhr. Da hatte ich eine Idee und schlug vor: "Wir fahren einfach mit dem Einrad nach Hause anstatt mit dem Bus." Clara aber war darüber sehr begeistert. Julia wollte viel lieber mit dem Bus fahren. Aber wir haben sooo gebettelt, dass sie nicht nein sagen konnte.

So starteten wir zehn Minuten früher und fuhren den Waldweg entlang. Da ich vorausradelte, wurde mir allmählich klar, dass sie weit hinten waren. Deswegen wartete ich ein paar Minuten auf sie, bis sie kamen. Julia und Clara fuhren nicht, sie schoben das Einrad einfach. Julia jammerte: "Wären wir doch nur mit dem Bus gefahren!" Da fiel mir ein, dass ganz in der Nähe eine Bushaltestelle ist. Als wir dort angekommen waren, wusste ich nicht, ob der Bus schon vorbeigefahren war oder nicht. So gingen wir ein Stück weiter.

Plötzlich schrie Julia: "Der Bus kommt! Lauf schnell zur nächsten Bushaltestelle!" Als ich den Bus sah, kam ich ins Schwitzen! Doch ich schaffte es. Der Bus machte die Tür auf und der Fahrer sagte: "Steig ein." Ich musste nachdenken, was ich antworten sollte. Jetzt fiel mir etwas ein: "Meine zwei Freundinnen kommen bald, können Sie einen Augenblick warten?" Der Busfahrer nickte und half ihnen die Einräder in den Bus zu heben.

Ich fuhr übrigens nicht mit, denn ich stand knapp vor meinem Haus.